
Auf die Frage des Stv. Ludes, ob die Gerüchte wahr seien, dass der Buslinienverkehr nach Olpe 
eingestellt werden solle, teilt der Bürgermeister mit, dass am 27.11.12 ein Gespräch unter Leitung 
des Ministeriums mit den Bezirksregierungen Köln und Arnsberg zum öffentlichen 
Personannahverkehr sowie zum Schülerbeförderungsverkehr stattfinde. Hintergrund ist die 
Weigerung des Zweckverbandes im Kreis Olpe, den defizitären Verkehr nach Olpe weiterhin mit 
zu finanzieren.  


